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日 時： 平成 26年 2月 18日（火曜） 13時 00分から 13時 45分まで 

場 所： 習志野市役所仮庁舎 3階 大会議室 

委員出席者： 大島委員（会長）、木村委員（副会長）、斉藤委員、田中委員、央委員、 

 清水委員、金子委員、鯨井委員、橋本委員、海寳委員、細川委員、越智委員 

 （欠席：廣田委員、大塚委員、小池委員） 

事務局出席者： 宮本市長、西村副市長、諏訪企画政策部長、市川企画政策部次長、     

 竹田企画政策課長、越川係長、中野主査、柴垣主任主事、徳岡主任主事 

 

議 題：1 答申案に係る協議について 

       2 答申の手交 

 

議 事 録： 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画政策

課長 

 

開 会 

只今から、平成 25年度第 6回習志野市長期計画審議会を開催致します。 

本審議会は習志野市長期計画審議会条例第 5 条第 2 項の規定によりまし

て、委員の過半数の出席が要件となっておりますが、本日は 11 名の出席を頂

いておりますので、本審議会は成立致しております。 

また、会議に先立ちまして、本審議会の公開・非公開につきましては、 

平成 17 年度第１回長期計画審議会において、原則公開と決した所でありま

す。本日の傍聴者は 1名ということですので、ご承知おき下さい。 

では、傍聴者の入室を許可致しますので、誘導をお願い致します。傍聴者

の皆様におかれましては、会議を傍聴するにあたって、注意事項を守ること

をお願いしたいと思います。 

次に、本日の議事録の署名につきましては、Ｉ委員とＥ委員にお願い致し

ます。 

それでは、早速、次第に沿いまして、会議を進行させていきたいと思いま

す。次第 1「答申案に係る協議」です。 

前回の会議でも、審議のまとめということでご議論頂きましたが、それ以

降、答申案について、委員の皆様より、ご意見を郵送にて頂戴致しました。 

それらをまとめたものを、直前ではございますが、委員の皆様にお送りさ

せて頂きました。 

それでは、この内容につきましては、事務局よりご説明をお願いしたいと

思います。 

 

はい、それでは次第 1「答申案に係る協議」についてでございます。 

事前にお送り致しました資料 1をご覧下さい。 

こちらは、前回の審議会終了後におきまして、委員の皆様に事前意見照会
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をさせて頂きました。それらの意見を取り入れまして、答申案ということで

まとめさせて頂いたものでございます。 

それでは、今一度、答申案の本文について、順次、ご説明を申し上げま

す。 

 

説明「委員意見の反映について」 

【資料 1に基づき、事務局より説明】 

 

はい、ありがとうございました。 

前回までの審議内容、及び委員の皆様方からの事前のご意見をまとめて、

答申案として作成頂いたということでございます。 

基本的には、事前に皆様から意見を頂戴して織り込んだものを、網掛け等

の部分で反映されているかと思いますが、ほぼ全体的には網羅されていると

考えます。 

後の段取りにつきましては、次第の通り、市長への答申ということになり

ますが、今ご説明を頂いた内容につきまして、修正等のご意見がございまし

たら、出して頂ければと思いますが、いかがでしょうか。 

前回は財政のところで色々とご意見があったということで、前回の資料で

は物足りないのではないかというご指摘があったと思いましたが、実際問題

としましては、現時点で提供できる範囲には限りがあると、そういう事情が

あるということだったかと思います。そのあたりの部分を、どう答申に入れ

るかということで、資料のような財政の記述になったということです。 

それ以外に前回とは大きく変わっていないということで宜しいですか。 

 

そうなります。 

 

 

会長からお話がありました通り、基本的な理念と言いますか、そこに変わり

はないだろうかと思います。あとは表現の部分でございますので、何回か議

論を重ねてきた結果ということでございますので、これをもって答申案とし

てまとめて頂く様に、ご提案申し上げたいと思います。 

 

どうもありがとうございます。他の方々からございますか。 

 

＜「なし」の声あり＞ 

 

宜しいでしょうか。 
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では、段取りとしては、これを清書して頂くということになるのでしょう

か。 

 

はい、改めて清書致しまして、会長のご署名を頂きます。 

 

 

ひとつだけ、最初の所に「諮問のありましたこのことについて」とあります

が、「この」というのは一般的な表記ですか。 

 

前回も同様の答申を頂いております。 

 

 

そういうことでしたら。 

では、他にご意見がないようでしたら、皆様からご賛同頂いたということで

すので、そちらの清書の準備をお願い致します。 

 

はい、準備を致します。 

 

 

市長が 13 時 30 分頃でないといらっしゃれないということですので、審議も

ございませんので、それまで休憩と致したいと思います。 

 

≪協議終了後、休憩≫ 

 

それでは、再開致します。 

皆様、お手元に答申はございますでしょうか。では、次第２「答申の手交」

です。答申の内容について、読み上げをお願い致します。 

 

はい、それでは答申内容について、改めて私の方から、読み上げをさせて

頂きます。 

 

【答申書の読み上げ】 

 

はい、ありがとうございました。 

では、手交を致します。 

 

「習志野市前期基本計画（案）について（答申） 
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平成 25 年 11 月 6 日付け企政 89 号で諮問のありましたこのことについて

は、下記のとおり答申します。」 

 

答申の内容につきましては、先程、事務局が読み上げたとおりとなります

ので宜しくお願いしたいと思います。 

 

以上で、答申の手交を終わります。 

では、「次第 3 市長挨拶」ですので、宮本市長、お願い致します。 

 

天候が非常にあやしい中、ご足労を頂きましてありがとうございました。

本日は平成 25年度第 6回の審議会ということの中で、先程、会長より答申を

頂きました。拝見する限り、答申は詳細な内容になっておりまして、ご議論

を頂きました委員の皆様には、御礼を申し上げます。本当にありがとうござ

いました。 

この基本構想については、地方自治法の改正によって、本来ならば策定の

義務が撤廃されたものの、習志野市では、議会の承認も経て、習志野市の独

自の判断で策定を進めてまいりました。 

本市としましては、ここにまとめられたものをしっかりと実行していき、

審議会や市民の皆様から頂いた一言一句を市政に反映させてまいりたいと思

います。ここで私が御礼の言葉を重ねるよりは、これからの平成 26 年度から

の実施計画において、しっかりと施策を実施し、その結果によって大部分の

御礼とさせて頂きたいと思います。 

改めまして、皆様には御礼を申し上げます。今後も、皆様の各団体・地域

におきまして、習志野市政へのご協力を賜りたいと思います。どうぞ、宜し

くお願い致します。本日は、ご審議ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

本日で答申ということで、お話にありました通り、今後は実施計画におい

て具体的な事業の実施が行われるということです。 

会長として、至らぬ所もあったかと思いますが、委員の皆様のお力添え

で、無事、なんとか終えることが出来ました。改めまして、皆様、ご協力あ

りがとうございました。御礼を申し上げます。 

 

それでは、大変長きにわたりまして、基本構想・基本計画のご審議、誠に

ありがとうございました。 

今回をもちまして、基本構想・基本計画の策定にかかる審議会は終了とな

りますが、次年度以降は、この計画の進捗評価ということで、再度、皆様の
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会長 

ご協力を頂戴したいと思っております。 

また今後、本日頂戴致しました答申を十分に考慮し、基本計画、そして実

施計画の策定を致しますが、委員の皆様方には、計画書として製本するの

が、3 月の末となる予定ですが、出来上がり次第お送りさせて頂きますの

で、ご覧頂ければと思います。 

お忙しい所、ご出席を賜りまして誠にありがとうございました。 

 

それでは、本日の議事は滞りなく終了致しました。ご協力ありがとうござ

いました。本日はこれにて閉会致します。 

 

閉 会 

13：45終了 

 


